
Pôle Artistique et Evénementiel de l’UTC
Assemblée Générale Ordinaire du 6 janvier 2022

Ordre du jour :

● Liste de présence, en annexe
● Présentation et vote du bilan moral A21
● Présentation et vote du bilan financier A21
● Election du nouveau bureau pour P22
● Vote des dissolutions des commissions : Pics’art, Trib’UT, Coincidence, FSC, Profit’Rôles, Dada
● Vote des créations des clubs : Pics’art, Trib’UT, Coincidence, FSC, Profit’Rôles, Dada
● Vote des dissolutions des clubs : Clé d’UT, Talent Br’UT et Acoustic
● Discussion concernant la création d’un nouveau club de danse : F’UT’ness Marshall
● Discussions diverses
● Questions libres

Déroulement :

La présidence de l’assemblée générale ordinaire est tenue par Solène Desvaux de Marigny,
présidente du PAE. Les consignes concernant le vote sont établies et acceptées à l’unanimité. Les
votes se déroulent à main levée.

Nombre de voix délibératives présentes : 29
Nombre de voix délibératives représentées : 0
Nombre de voix délibératives total : 29
Quorum requis : 19

La feuille d’émargement est jointe au présent procès-verbal.

Le quorum de 19 voix étant atteint, l’assemblée générale ordinaire est déclarée ouverte par la
présidente de la séance à 19h10.

Présentation du bilan moral :

La réouverture des salles de musique et de danse, une bonne communication inter-pôles et avec le
BDE ainsi que la mise à jour de la trésorerie après deux semestres de confinement, nous ont permis
le succès des événements du semestre et ainsi un bilan général positif sur le semestre.

Abstentions Votes blancs Votes contre Votes pour Total
0 0 0 29 29
Le bilan moral du semestre A21 est adopté à l’unanimité des voix exprimées.

Questions :

- pas de questions.

Bilan financier :



La trésorière décrit le bilan financier du PAE seul : les dépenses sont majoritairement la redistribution
des subventions aux clubs, commissions et associations 1901 alors que les recettes sont les
subventions accordées au PAE-UTC.

La trésorière a ensuite expliqué le bilan financier du PAE dans sa globalité.

La majorité des dépenses sont des frais administratifs, de communication ou des consommables
alors que les recettes sont principalement issues des subventions et sponsoring.

Abstentions Votes blancs Votes contre Votes pour Total
0 0 0 29 29

Le bilan financier du semestre A21 est adopté à l’unanimité des voix exprimées.

Questions :

- pas de questions.

Election du nouveau bureau du PAE :

La liste qui se présente est composée des membres suivants :

- Présidente : Sarah Dubus
- Vice-Présidente : Clara Bosquelle
- Secrétaire Générale : Léa Laffilée
- Trésorier : Maxime Richard
- Vice Trésorière : Léna Ferrand
- Responsable Locaux : Nicolas Philips

Leur objectif principal est de continuer le rapprochement entre le PAE et ses associations 1901, clubs
et commissions afin d’être au courant de leurs avancées et de leurs problèmes éventuels et ainsi de
les aider davantage.

Abstentions Votes blancs Votes contre Votes pour Total
0 0 0 29 29

La liste présentée est donc élue comme nouveau bureau du PAE pour le semestre P22 à la majorité
des voix exprimées.

Questions :

- pas de questions.

Point sur la différence principale entre un club et une commission :

Les frais bancaires (environ 150 euros) de chaque compte bancaire seront à payer d’ici P22, de même
si la commission possède une carte bancaire (environ 52 euros).



Questions :

- Pourquoi la fédération ne change-t-elle pas de banque car l’inconvénient principal des clubs
est qu’ils n’ont pas 2 voix lors d’un vote en AG mais plus qu’une seule voix en tant que club
contrairement aux commissions ?

La fédération n’est pas attractive pour une banque donc il est compliqué de trouver une autre
banque.

De plus, nous avons besoin d’une agence bancaire physique pour aller signer les papiers en début de
chaque semestre notamment.

N’oublions pas également que la société générale donne des subventions.

Nous sommes donc dans l’inertie du système et cela est assez complexe d’en sortir, nous devons
nous adapter.

D’autre part, concernant l’attribution des nombres de voix aux clubs et aux commissions, nous
pourrons y réflechir plus en profondeur au semestre prochain.

- Comment faire pour valider la compétence extrascolaire si on n’a plus qu’un seul président
sur la convention ?

Vous pouvez avoir tous les postes que vous voulez dans votre club, simplement vous n’aurez qu’un
représentant légal : celle qui signe la convention en début de semestre !

Dissolution de la commission Profit’Rôles :

La présidente expose la situation : profit’rôles a beaucoup de matériels et aussi un compte en
banque avec beaucoup de dépenses et de recettes au cours du semestre suivant leurs événements.

Abstentions Votes blancs Votes contre Votes pour Total contre
0 0 29 0 29

La commission Profit’Rôles n’est pas dissoute à la majorité des voix exprimés.

- Questions : pas de questions.

Dissolution des commissions suivantes : Pics’art, Trib’UT, Dada, SSP, FSC, Coïncidence :

Etant donné le point pré-cité “point sur la différence principal entre un club et une commission” et
après discussion avec les commissions pré-citées, le PAE leur a proposé de se dissoudre.

Abstentions Votes blancs Votes contre Votes pour Total



0 0 0 29 29

Les commissions Pics’art, Trib’UT, Dada, SSP, FSC, Coïncidence sont dissoutes à l’unanimité des voix
exprimés.

Questions :

- pas de questions.

Création des clubs suivants : Pics’art, Trib’UT, Dada, SSP, FSC, Coincidence :

La présidente du PAE propose la création de ses clubs après leur dissolution en tant que
commissions.

Abstentions Votes blancs Votes contre Votes pour Total
0 0 0 29 29

Les clubs Pics’art, Trib’UT, Dada, SSP, FSC, Coïncidence sont créés à l’unanimité des voix exprimés.

Questions :

- pas de questions.

Dissolution des clubs suivants : Clé d’UT, talent br’UT et Acoustic :

Après plus d’un an de non activité, la présidente du PAE propose de dissoudre les clubs pré-cités pour
non activité. Ils pourront ultérieurement être récréer si le besoin est.

Abstentions Votes blancs Votes contre Votes pour Total
0 0 0 29 29

Les clubs Clé d’ut, talent br’ut et Acoustic sont dissout à l’unanimité des voix exprimés.

Questions :

- pas de questions.

Point sur les locaux :

Les retours des associations de danse et de musique sont positifs. Elles préconisent le changement
de mot de passe pour l’accès aux salles FA109, FA107 et FA603 au début de chaque semestre.



La responsable locaux, Sarah Dubus, rappelle qu’il ne faut pas oublier de réserver une salle via le
portail associatif et qu’en cas d’annulation de la réunion, il faut envoyer un message au responsable
locaux du BDE-UTC pour annuler officiellement le créneau réservé.

Questions :

- pas de questions.

Discussion autour de la création d’un nouveau club de danse : F’UT’ness Marshall :

La présidente du PAE demande l’avis aux clubs de danse principalement et expose la situation
actuelle. La diversité de la vie associative est ce qui fait la qualité de la fédération, cependant il y aura
certains semestres où le planning de la salle de danse FA603 sera surchargé.

Les clubs de danse pensent à l’unanimité que cela semble compliqué à gérer et demandent si cela est
possible de les faire répéter en hall des sports.

Le prochain bureau du PAE fera un retour aux personnes désirant créer ce nouveau club de danse.

Si ce club doit être créé, ce sera lors de l’AG de début de semestre P22 du PAE-UTC.

Questions :

- pas de questions.

Questions libres :

- pas de questions.

L’assemblée générale est déclarée fermée à 20h10.

Le 10/01/2022, à Compiègne

La secrétaire du pôle La présidente du PAE-UTC

Clara Bosquelle Solène Desvaux de Marigny






